



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial y por su intermedio, al organismo que considere competente, a efectos de solicitarle que, en forma escrita y urgente, se sirva informar a este cuerpo sobre los siguientes puntos relacionados a los hechos delictivos sufridos por los vecinos del Barrio Parque Bernal, en la Ciudad de Quilmes, a saber:

- A- Si los móviles de la comisaria con jurisdicción en la zona cumplen con el patrullaje por dicho barrio delimitado por las calles Espora, Las Heras, Uriburu y Caseros, de la localidad de Bernal.
- B- Cuantos móviles y personal policial tiene afectada la comisaria Octava para el patrullaje y prevención del delito.
- C- Si se cuentan con cámaras de seguridad en el barrio.
- D- En caso de ser afirmativa la respuesta al ítem anterior informe si dichas cámaras se encuentran monitoreadas por personal policial y/o municipal.
- E- Dado que los vecinos han denunciado que son atacados por la modalidad de ladrones en motocicletas, informe si se dispuso de un patrullaje especial para combatir este tipo de modalidad delictiva.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

- F- Informen cualquier otro dato de interés relacionado con la seguridad de las escuelas, cuerpo docente y alumnos que asisten a dichos establecimientos en el partido de Quilmes

### FUNDAMENTOS

El presente proyecto de informe surge ante la preocupante situación que viven los vecinos del Barrio Parque Bernal.

Dicho barrio se encuentra delimitado por las calles Espora, Las Heras, Uriburu y Caseros, de la localidad quilmeña de Bernal.

Según la nota del diario La Nación del día sábado 10 de junio de 2017, que adjunto en este pedio de informes, los vecinos declaran que existe un gran temor en los vecinos para salir a la calles a realizar sus tareas. Según se cita textual de la siguiente manera: *José Luis Rodríguez vive en la casa lindera, y señaló el temor del barrio: "No hay personas en las calles. No hay niños, ni adolescentes. Tienen miedo. Las personas están migrando". Y agregó: "No se puede señalar una casa que aún no haya sido robada. Todo el sistema está comprometido para no encontrar una solución".*

Los testimonios son por demás elocuentes para dar base a este pedido de informes sobre la inseguridad reinante en Barrio Parque Bernal. Vale marcar que en el barrio se encuentran diferentes instituciones escolares como jardines de infantes, escuelas primarias y secundarias y la sede principal de la Universidad Nacional de Quilmes, por lo cual el flujo de estudiantes, maestros, profesores y trabajadores, es grande y requiere de la protección de la cual todo ciudadano debe gozar.

Los vecinos viven con miedo y así lo relatan en la nota del diario que adjuntamos: *"Este año, dos ladrones se subieron a la vereda con una moto y quisieron llevarse mi mochila. Soy fotógrafo, iba caminando al trabajo. Ellos tenían una pistola y apretaron el gatillo dos veces, pero no salió la bala", dijo Gustavo Rueda, que vive en la calle Beltrán.*



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

*Un adolescente llamado Juan habló con una voz calma y pausada acerca de los delitos que se cometen en su barrio: "En enero, fuimos a buscar a un amigo hasta su casa, en la esquina de la avenida Las Heras y la calle Carabelas. Frenaron dos motos. Eran tres ladrones. El que tenía la pistola me pegó con el arma en la cabeza. Recuerdo que sangré mucho. Se fueron porque un vecino comenzó a gritar. No hice la denuncia. ¿Para qué voy a hacer una denuncia?"*

Por las razones esgrimidas, pido a los señores diputados me acompañen en la sanción del presente proyecto de informe.

**SERGIO VILLORDO**  
Diputado  
Bloque Frente Renovado.  
H. C. Diputados Prov. Bs. As

# Vecinos denuncian entraderas violentas

Crece el temor en Bernal por la acción de los motochorros

Los habitantes de Bernal —en el partido bonaerense de Quilmes— bautizaron con el nombre Barrio Parque a las 80 manzanas y tres grandes plazas que están ubicadas entre las avenidas José Evaristo Uriburu, Las Heras, Caseros y la calle 225. Funcionan allí la Universidad Nacional de Quilmes y el Club Atlético Bernal. Pese a que es una exclusiva zona residencial, los vecinos manifestaron en diálogo con LA NACION su creciente preocupación por las entraderas y los ataques de motochorros.

"Este año, dos ladrones se subieron a la vereda con una moto y quisieron llevarse mi mochila. Soy fotógrafo, iba caminando al trabajo. Ellos tenían una pistola y apretaron el gatillo dos veces, pero no salió la bala", dijo Gustavo Rueda, que vive en la calle Beltrán.

Las camionetas de la policía bonaerense circulan constantemente allí. Sin embargo, los asaltantes no parece sentir temor y los robos no se detienen.

Un adolescente llamado Juan habló con una voz calma y pausada acerca de los delitos que se cometen en su barrio: "En enero, fuimos a buscar a un amigo hasta su casa, en la esquina de la avenida Las Heras y la calle Carabelas. Frenaron dos motos. Eran tres ladrones. El que tenía la pistola me pegó con el arma en la cabeza. Recuerdo que sangré mucho. Se fueron porque un vecino comenzó a gritar. No hice la denuncia. ¿Para qué voy a hacer una denuncia?"

Durante los últimos días de mayo, en una vivienda ubicada cerca de la intersección de las calles Independencia y Obligado, tres violentos delincuentes forzaron las ventanas para ingresar y atacaron con ferocidad a una familia. José Luis Rodríguez vive en la casa lindera, y señaló el temor del barrio: "No hay personas en las calles. No hay niños, ni adolescentes. Tienen miedo. Las personas están migrando". Y agregó: "No se puede señalar una casa que aún